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２
つ
の
似
顔
絵 

  

南
区
の
わ
た
な
べ
さ
ん
が
い
つ
も
ユ
ニ
ー
ク
な

「週
刊
え
き
ま
え
」
と
い
う
ビ
ラ
を
出
し
て
お
ら

れ
、
南
区
の
森
田
ゆ
み
こ議
員
に
い
た
だ
い
て
い

ま
す
。
そ
の
ビ
ラ
に
私
の
似
顔
絵
が
掲
載
さ
れ
て

い
ま
し
た
。
２
月
２
０
日
号
の京
都
民
報

の
５
面

に
「コ
ロ
ナ
「第
６
波
」京
都
市
の
現
状
と
問
題
点

と

い
う
イ
ン
タ
ビ
ュー
記
事
が
掲
載
し
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。
顔
写
真
も
載
った
の
で
、
そ
の
写
真
を

見
て
描
い
て
き
だ
さ
った
の
だ
と
思
い
ま
す
。 

 

そ
の
記
事
を
見
て
、
い
つ
も
拝
見
し
て
い
る
ビ

ラ
に
自
分
の
顔
が
あ
り
、
「お
ー
っ！
」
と
歓
声

を
を
上
げ
ま
し
た
。
そ
し
て
、
嬉
し
い
の
で
す

が
、
残
念
な
よ
う
な
・
・
・。
似
て
る
の
で
す

が
、
歳
を
感
じ
る
似
顔
絵
に
ち
ょ
っと
複
雑
。 

 

一方
、
い
つ
も
「ア
ン
テ
ナ
」
題
字
の
下
に
あ

る
「似
顔
絵
は
、
若
々
し
い
」
も
う
何
年
か
前
に

プ
ロ
のデ
ザ
イ
ナ
ー
の
方
に
描
い
て
も
ら
い愛
用

の
イ
ラ
ス
ト
」
で
す
。
議
員
生
活
２
３
年
に
な
り

ま
す
か
ら
、
写
真
だ
け
で
な
く
、
イ
ラ
ス
ト
も
歳

を
取
った
い
う
こ
と
で
す
ね
。
ど
ち
ら
も
良
い
と

い
う
こ
と
に
し
て
、
引
き
続
き
頑
張
り
ま
す
！ 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：手作り横断幕 いいね！ 

 先日の宣伝で持参された手作り横断幕」素敵です！ 
北区には、器用
な方が何人もお
られ、感心しま
す。住⺠運動は
楽しくやらない
とですね〜！ 
  

2022年度の予算議会が始まりました。 
 コロナ禍で、苦しむ市民に負担の増大はひどすぎる提案！ 

 国保料の値上げ、市バス・地下鉄の運賃値上げ、敬老乗車証の

負担金は2倍の値上げです。動物園の入園料、会館などの利用

料も軒並み値上げです。 

 しかも、「市の財政が厳しい」と市民新聞などで、宣伝し、

市民に不安をあおってきました。当初年間500億円の財源不足

が起こり、財政が破綻すると言っていましたが、今年度の収入

見込みは200億円もプラスとなることがわかりました。コロナ

禍で大変な時だからこそ、市民負担の増大はやめるべきです。 

 さらに、コロナ禍で必死で、頑張ってくれている保育士さん

達が働く保育園への京都市独自の補助を13億円も削るのはひ

どすぎます！ 

 「収入を過小に、支出課題に見積もっている」と共産党は当

初より、指摘してきました。 

 一方で、多額の費用がかかる「北陸新幹線延伸」や「堀川通

り地下バイパストンネル」などのムダな大型事業はあくまでも

推進しようとするのは、問題です。未来に借金の返済をまわす

ことになります。 

 最近では、「子育て環境日本一」をどうやって守っていく

の？という京都市会のポスターに、市民は中学校給食も実施し

ていない。子どもの医療費助成も遅れていると批判の声があ

がっています。 

 

子ども若者はぐくみ局長が収賄罪容疑で逮捕 
 京都市で、局⻑級の幹部が逮捕されるのは初めてです。 
左京区の⺠間保育園の休園日について、便宜を図り45万円
の高級腕時計を受け取ったという収賄罪の容疑です。 
 2月22日の教育福祉委員会で報告もありましたが、京都府
警による調査中で、詳しい報告はありませんでしたが、余
罪や他の職員も関与していなかったが心配です。 
 急遽、京都市役所前で抗議宣伝が行われました。ある保
育園の園⻑先生は、コロナ禍で必死で頑張っている保育園
の補助金を大幅にカットする計画をしていた局のトップが
逮捕され、怒りが抑えきれないと発言されていました。委

員会では、内部の
関係者のみで構成
されている『調査

委 員 会』に 対 し
て、第3者を入れ
るべきだと意見が
続出しました。 

南区で活動されている『わた

なべひでき』さんが発行され

ている『週刊えきまえ』に登

場しました。 

鷹
峯
後
援
会
の
方
と

一
緒
に
宣
伝
。
知

事
予
定
候
補
も
決
ま
り
、
断
然
、
宣
伝

が
楽
し
く
な
り
ま
し
た
。

「か
じ
か
わ

憲
さ
ん
」
と
共
に
「４
・１
０ 

府
政
を

チ
ェ
ン
ジ
」 

左
端
が
玉
本
な
る
み
市
議 


